



الشروط والأحكام المتعلقة بحجز الاختبارات Exam Booking Terms & Conditions

إدارة التراخيص المهنية Professional Licensing Department





Terms & Conditions	الشروط والأحكام
All test booking fees are non-refundable	 جميع رسوم حجز الاختبار غير قابلة للاسترداد
Test booking can be canceled/changed only before the stated date of change that is mentioned for each test without affecting the available attempts to take the test.	 يمكن إلغاء / تغيير حجز الاختبار فقط قبل التاريخ المحدد للتغيير والمذكور لكل اختبار دون التأثير على الفرص المتاحة للتقدم للاختبار.
 In case of canceling the test by the applicant, there will be no refund. 	 في حالة إلغاء الاختبار من قبل مقدم الطلب لن يتم استرداد مبلغ الحجز.
 In case of not attending the booked scheduled test, the booking fee will not be returned under any circumstance, however it will not be considered as one of the attempts of the allowed three attempts of a test 	في حالة عدم حضور الاختبار المحجوز، لن يتم إرجاع رسوم الحجز تحت أي ظرف من الظروف، ومع ذلك لن يتم اعتبارها كواحدة من المحاولات الثلاث المسموح بها للاختبار
 In the case of a test is canceled by MOE, the paid fee will be in the system to allow the test taker to book another test without additional charge. 	 في حالة إلغاء الاختبار من قبل وزارة التربية والتعليم، سيتم حفظ الرسوم المدفوعة في النظام للسماح لمقدم الاختبار بحجز اختبار آخر دون رسوم إضافية.
 In the case of a change in the tests date, location, session by MOE, the test booking can be canceled/changed only before the stated date of change that is mentioned for each test, if the duration has passed, the applicant should sit for the newly changed test dates, session, and location. 	• في حالة حدوث تغيير في تاريخ الاختبارات، والموقع، أو الجلسة من قبل وزارة التربية والتعليم، يمكن للمتقدم إلغاء / تغيير حجز الاختبار قبل التاريخ المحدد للتغيير المذكور لكل اختبار، إذا نفذت المدة الممنوحة فيتوجب على مقدم الطلب التقدم للاختبار وفقا للتاريخ/ الموقع/الجلسة المحددة.
 MOE has authority to cancel, amend, change, the tests dates, locations, sessions etc. as seen fit. 	 لدى وزارة التربية والتعليم الصلاحية بإلغاء وتعديل وتغيير مواعيد الاختبارات والمواقع والجلسات وما إلى ذلك حسب ما تراه مناسبًا